

Liebe Eltern der Schulneulinge,

Der erste Schultag Ihrer Kinder naht und sicher steigt allmählich die Aufregung.

Am **Donnerstag, den 13.08.2020**, erwarten wir Sie und Ihre Kinder **um 10Uhr** auf dem Schulhof (vorderer Schulhof/ Basketballkorb) zu unseren kleinen Einschulungsfeier. Für Ihre Kinder werden Stühle bereitstehen, auf denen alle Kinder mit ihrem Schulranzen, aber ohne die Schultüte platznehmen. Jedes Kind darf lediglich **2 Begleitpersonen** mitbringen, die sich bitte auf dem Schulhof - **mit ausreichend Abstand** zu den anderen Eltern - platzieren. **Alle** teilnehmenden Personen **müssen eine Maske mitbringen** und diese **beim Betreten des Schulhofes** zwingend **tragen**. Andernfalls dürfen Sie an der Feierlichkeit nicht teilnehmen. Wir danken Ihnen vorab herzlich für Ihre Kooperation.

Nach einer kurzen Feier werden ihre Kinder eine erste Unterrichtsstunde in ihrer Klasse verbringen. Um Ihnen diese Wartezeit zu verkürzen, wird der Förderverein Vorort sein und Ihnen kalte Getränke reichen. Gerne können Sie sich in der Zwischenzeit auch die Räume der OGS (Betreten bitte nur mit Maske) ansehen. Das Lehrerkollegium steht Ihnen ebenfalls in dieser Zeit für Fragen zur Verfügung. Zögern Sie nicht, uns anzusprechen.

Der erste Schultag wird für ihr Kind **um ca. 11:30 Uhr enden**. An diesem ersten Tag findet für die Kinder natürlich noch **keine Betreuung/OGS** statt.

Am Freitag, den 14.08.2020 starten wir dann **um 8:00Uhr** mit dem Unterricht. Bitte geben Sie Ihrem Kind den Schulranzen sowie die Kunstmaterialien mit und **verabschieden es am Tor** – leider gilt nach wie vor das Betretungsverbot des Schulhofs sowie des Schulgebäudes für Eltern - an der Grabenstr. oder Fringsstr. Der Zugang über die Windmühlenstr. bleibt den Kindern aus Beggendorf vorbehalten.

An diesem Tag darf Ihr Kind auch **zum ersten Mal in die Betreuung/OGS** gehen. **Die OGS endet an diesem Tag bereits um 15Uhr**. Die Betreuerinnen werden Ihr Kind entweder um 13:10 Uhr oder um 15 Uhr zum Tor begleiten. Bitte betreten Sie den Schulhof nicht. Offene Fragen können gerne bei dieser Gelegenheit am Tor geklärt werden.

Leider müssen wir Ihnen vorab mitteilen, dass wir bis zu den Herbstferien coronabedingt **kein Mittagessen** anbieten dürfen. Auch dürfen wir in unseren Räumlichkeiten kein Essen aufwärmen. Geben Sie Ihrem Kind demzufolge bitte **ausreichend Essen und Getränke für den gesamten Tag** mit.

Wir freuen uns sehr, Sie und Ihre Kinder am Donnerstag auf unserem Schulhof begrüßen zu können. Bis dahin wünschen wir Ihnen noch viele sonnige Stunden!

Ihr Team der Friedensschule

Achtung: Die Kinder benötigen, entgegen der Ankündigung **keine Hausschuhe**.